

## Des véhicules anciens tout à fait admirables



**EXPOSITION.** Une partie des voitures rassemblées. Que de souvenirs pour les anciens !

Près de 80 voitures anciennes avaient fait le déplacement jusqu'à l'esplanade de la gare pour se faire admirer, et rajeunir, l'espace d'un matin, les très nombreux anciens qui, baby-boomers à l'époque, s'imaginaient au volant, descendant la Nationale 7 jusqu'aux bords de la Méditerranée.

4CV, Dauphine, 4L, Ariane, P60, Aronde, Comète, Vendôme, Commodore, et même Porsche, Mustang, Corvette, toutes ces merveilles étaient alignées, prêtes à se faire photographier et se retrouver sur les différents quotidiens autiligériens ou régionaux, voire au niveau national puisque le Brivadois Jean-Paul Decker prenait des notes et de nombreuses

photos pour *La vie de l'auto*. Un tracteur s'était mêlé à l'exposition, très vieux mais ayant bien supporté les années, rappel d'un temps où les attelages de bœufs et de vaches disparaissaient peu à peu.

À quelques mètres de

l'immense paella préparée pour près de 120 convives, des bénévoles du comité des fêtes prenaient les réservations pour les repas.

Le temps maussade n'a pas empêché la réussite de cette première exposition de véhicules anciens.

Gageons qu'elle aura sa place dans les animations départementales printanières et souhaitons un même engouement pour le rassemblement de motylettes anciennes et motos rétro qui sera proposé dimanche 5 septembre. ■



**PASSIONNÉS.** Le club Vedette France était bien représenté.